

WAKIL KETUA OMBUDSMAN LANTIK 6 ASISTEN MADYA

Selasa, 02 Februari 2021 - Nurul Istiamuji

JAKARTA - Wakil Ketua Ombudsman RI, Lely Pelitasari Soebekty melantik enam orang Asisten Madya pada Senin (1/2/2021). Asisten madya yang dilantik yakni Magna Sophie Sonya Bolla, Nugroho Eko Martono, Yustus Yoseph Martubongs, Fitry Agustine, Ratna Sari Dewi, dan Ricky Nelson Sahala Hutahean. Selain itu Lely juga mengukuhkan Kepala Keasistenan Utama dan Kepala Keasistenan Ombudsman RI.

Dalam sambutannya, Wakil Ketua Ombudsman RI mengatakan bahwa pelantikan dan pengangkatan sumpah ini merupakan proses regenerasi organisasi menuju yang lebih positif. "Regenerasi yang membuat organisasi kita akan tumbuh, karena itu terimalah apapun proses yang terjadi dalam regenerasi sepanjang itu memang untuk kebaikan dan kepentingan organisasi," ujarnya.

Pada akhir sambutannya, Lely menyampaikan pentingnya setiap lini posisi di organisasi. "Kita itu punya tugas yang sama pentingnya dan sama strategisnya jadi jangan anggap kecil suatu posisi seperti anggota atau staf biasa. Kita mungkin hanya seperti baut kecil di dalam sebuah mobil yang besar, tapi tanpa baut itu kendara ini tidak mungkin akan berjalan dengan baik," jelasnya.

Di hari yang sama Sekretaris Jenderal Ombudsman RI Suganda Pandapotan Pasaribu juga melantik Pejabat Struktural dan Fungsional di lingkungan Sekretariat Jenderal Ombudsman RI. Pejabat yang dilantik adalah Syahrul Bayan selaku Kepala Bagian Tata Usaha dan Protokol Biro Sumber Daya Manusia dan Umum, Fathor Rahman selaku Kepala Subbagian Tata Usaha Biro Perencanaan dan Keuangan, Eka Septa Puspasari selaku Kepala Subbagian Tata Usaha Biro Administrasi Pengawasan Penyelenggaraan Pelayanan Publik, dan Irma Nurjanna selaku Auditor Pelaksana Inspektorat.

Suganda menekankan 3 hal yang wajib dilakukan di lingkungan Ombudsman RI yaitu integritas, profesional dan akuntabel. Ia berharap agar dapat menyesuaikan dengan cepat sistem kerja pusat dan kondisi terutama ketika pergantian pimpinan Ombudsman yang baru. Suganda juga berpesan untuk tetap menjaga konsep yang dipegang oleh protokol untuk dapat membahagiakan dalam melayani. "Konsep membahagiakan pimpinan dalam protokol harus dilaksanakan tidak hanya pimpinan tapi semua stakeholder yang anda layani harus Bahagia," tuturnya.

Di akhir sambutannya Suganda berharap agar ombudsman dapat terus menjadi Lembaga yang semakin besar dan semakin kuat. "Mudah-mudahan dalam upaya kita bersama, Ombudsman ini semakin besar dan semakin kuat," tutupnya. (HAN)